

**COMISIÓN INTERCENTROS
DE LOS GRADOS EN MAGISTERIO DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ
(CIGM-UAH)**

La Comisión Intercentros es un grupo de trabajo formado por responsables de la Facultad de Educación de la Universidad de Alcalá y responsables del Centro Universitario Cardenal Cisneros, con el objetivo de establecer cauces de comunicación sistemáticos para atender, de forma coordinada, el desarrollo de los planes de mejora continua de las titulaciones de Grado en Magisterio de Educación Infantil y Grado en Magisterio de Educación Primaria.

Tal como dicta el acta de su constitución, la presidencia será asumida por la figura del Director Delegado de la Universidad de Alcalá en el Centro Universitario Cardenal Cisneros. La secretaría de la comisión se rotará, anualmente, entre el Decano/a de la Facultad de Educación y el/la Director/a del Centro Universitario Cardenal Cisneros. Además, participarán como vocales hasta dos miembros de cada uno de los centros que ostenten cargos de representación académica.

[20221102_Acta_ComisionIntercentro.pdf]

Guadalajara, 22 de noviembre de 2024

Fdo.: José Luis Marcos Lorenzo
Presidente de la Comisión Intercentros